

*„Es kommt nicht darauf an, dem Leben mehr Jahre zu geben,  
sondern den Jahren mehr Leben zu geben.“*

(Alexis Carrel)

Erhaltung und Steigerung der Lebensqualität durch aktivierende und fördernde Pflege.

Wir sehen den Menschen im Fokus unserer Tätigkeit, als Partner pflegen und betreuen ihn nach den neusten Erkenntnissen und Standards der Medizin.

Die Aktivitäten personenorientiert ausgerichtet unter dem Aspekt der gewohnten Umgebung.

Miteinbeziehen von Angehörigen und Freunden in den Pflegeprozess, sofern dies gewünscht ist.

Kooperation mit Kostenträgern, Ärzten, stationären und ambulanten Einrichtungen, Ämtern, Sanitätshäusern, etc.

Regelmäßige Fortbildungen unserer „Helfenden Helden“.

Pflege mit Herz, Hand und Verstand ist unsere Stärke.